
第１２回 北海道地方交通審議会船員部会 議事概要

開 催 年 月 日 平成２１年９月２５日（金）

開 催 場 所 北海道運輸局小樽庁舎３Ｆ会議室

□議 題□

１．管内船員職業安定業務取扱状況（平成 年 月分）について21 8
２．離職四法に基づく減船離職船員現況調べについて

３．離職四法に基づく求職手帳発給数及び支給実績について

４ 「飛んでクルーズ北海道」の概要について．

５．その他

( )情報交換1
( )次回の船員部会開催日について2

□議事概要□

１．事務局より、平成 年 月分の管内船員職業安定業務取扱状況、離職四法に基づ21 8
く減船離職船員現況調べ、求職手帳発給数及び支給実績について説明があった。

２．運輸局より、平成 年から実施している「飛んでクルーズ北海道」について、そ18
の実施状況等について報告があった。労働者委員から料金について質問があり、毎年

抽選のうえ２組をモニターとして無料にしているとの回答があった。

３．労働者委員より、一般市民の目を船舶・船員に集める活動として、苫小牧では小学

生を対象に大型カーフェリーの船内見学会、函館では高速船ナッチャンワールドの体

験航海を実施、または予定している旨、情報提供があった。

４．労働者委員より、 月 日～ 日に実施した キャンペーンの結果概要に9 8 10 FOC/POC
ついて報告があった。

５．運輸局より、補正予算に伴うフェリー支援策について、道内各自治体の取組み状況

について説明があった。労働者委員より、国土交通省関係の予算は使い勝手が悪いと

の発言があった。

６．使用者委員より、燃油価格上昇に対するセーフティネットとしての基金創設に取り

組んでいるとの情報提供があった。

７．事務局より、次世代人材育成推進事業の実施状況について報告があった。

８．労働者委員より、サケを除く魚価が低迷しているとの報告があった。

（以 上）

北海道運輸局海事振興部船員労政課


